
若い力に期待

観光商工課所属の隊員と懇談

　地域おこし協力隊
員として移住してきた
佐々木さん・坂口さん
と意見交換をした。若
い2人の行動力と発
想で、今後の観光ツ
アー商品の開発と営
業に期待したい。

経済建設 常任委員会

Q農地法改正で、農地情報のインター
ネット公表が義務付けられたが、町
民へのメリットは。

A平成27年から運用される。①農地
の地図②賃借の条件③農振法区分
④遊休農地状況⑤所有者の意向な
どが公表され、新しく農業をめざし
ている希望者に便利である。

全国農地ナビ

農業委員会

Q補助金の関係で執行が難し
い事業はないか。

A建設課関係の国の補助金が、
予定より約４割削減になっ
ている。予算の議決はしても
らったが、翌年度に延ばさざ
るをえない事業もある。

国の補助金

建設課
いつでも農地を検索

開拓専用水道 恵みの里公社 ナラ枯れ被害

水道課 観光商工課 農林水産課

Q開拓専用水道の現状は。
A施設・管路が老朽化してい

る。まだ石綿管の部分もあ
る。

Q石綿管の総延長は。
A資料のない部分もあり分か

らない。

Q今後の立て直しは。
A出荷量増加と販路拡大を図

る。
　課題は、加工場の効率運用

と、低賃金で離職するなど
人材不足である。

Q町内の被害状況は。
A昨年の４倍に拡大した。
　2000万円の補正予算（国･

県100％補助）で拡大防止
するが天然更新を待つしか
ない。県東部は20年前から
始まり、50％の木が残って
終息した。

遠藤 大杖 西尾 杉谷 園岡
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